

Cuba: Ministro de Salud evalúa recuperación de infraestructura



La Habana, 1 jul (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC), Roberto Morales, ministro de Salud Pública, evaluó este 1º de julio el programa de reconstrucción que se ejecuta en los cuatro hospitales de la occidental provincia de Artemisa.

Precisa la información de la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que en el General Docente "Comandante Pinares", de San Cristóbal, donde se acomete la reparación de 28 objetos de obra, Morales constató lo que se viene haciendo en los pasillos, entrada y cuerpo de guardia, sala de cuidados perinatales, servicios terapéuticos, salón de operaciones, laboratorio, banco de sangre, central de esterilización, caseta de la cámara fría, impermeabilización de los techos y la preparación de un proyecto de crematorio que debe concluir en 2018.

El titular destacó la novedosa tecnología de la sala de anatomía patológica en el General Docente "Ciro Redondo García", de la ciudad capital, y convidó desde allí a que al menos el 20 por ciento de las cirugías se realicen por mínimo acceso.

Morales también visitó el Hospital Pediátrico Provincial "José Ramón Martínez Álvarez", de Guanajay, donde el programa de reparación y mantenimiento de la infraestructura incluye el salón de operaciones, el departamento de archivo y estadística, la sala de terapia intensiva y rayos X.

El miembro del Buró Político del PCC concluyó su recorrido en el Hospital General Docente "Iván Portuondo", de San Antonio de los Baños, que culmina la cubierta de todo el edificio, la lavandería, el cuerpo de guardia, la caseta de gases, la sala de puerperio y de pediatría, el Sistema de Urgencias Médicas, y el cuarto de rayos X.

El titular de salud verificó el avance de las obras, cuya primera etapa debe concluir antes del 26 de julio, según refirieron autoridades de la provincia.

El dirigente insistió en que se deben hacer reparaciones fuertes y resistentes, pero a la vez, con elevada calidad y estética.

Igualmente instó a cuidar lo recuperado, y revertir los esfuerzos en mejor eficacia de los servicios que satisfagan a la población, apunta la ACN.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/134327-cuba-ministro-de-salud-evalua-recuperacion-de-infraestructura>



Radio Habana Cuba